

Sicherheit in der Schwangerschaft

1,2 Millionen Schwangerschaften werden jährlich in Deutschland gezählt. Bevor der Nachwuchs das Licht der Welt erblickt, quält die künftigen Eltern oft eine bange Frage: Wird sich unser Kind gesund entwickeln? Bislang unterliegt die Ultraschall-diagnostik keinem zuverlässigen einheitlichen Standard. Schon kleine Fehldeutungen führen oft zu unnö-

tigen Ängsten und nicht risikofreien Fruchtwasserpunktionen. Dieses Risiko für Mutter und Kind lässt sich minimieren, meinen Experten der Pränatal-Medizin wie Dr. Peter Kozlowski, Düsseldorf. Zur Sicherung der pränatalen Frühdiagnostik schlossen sich besonders zertifizierte Frauen- und Laborärzte zusammen, die sich freiwillig weiterbilden: Infos im Internet: www.fmf-deutschland.org (H.H)